

Iniciamos ciclo biográfico del escritor.-

Joven periodista basó su tesis de grado en la figura de Ernesto Montenegro Nieto

SAN FELIPE.— La periodista Nancy Gutiérrez Altamirano es la autora de la tesis "Una aproximación a Ernesto Montenegro Nieto, periodista y escritor", el diario "La Estrella" recibió hoy su publicación en capítulos que seguramente serán muy bien acogidos en todo Arica y en el agrofrente al agasajar con la fecha de celebración del centenario del ilustre escritor y periodista.

Ella, además como un apoyo a la difusión de la vida y obra de Ernesto Montenegro, aspectos que han sido requeridos por los diversos establecimientos educacionales de Arica y en base a disposiciones emanadas del Ministerio de Educación que ha contemplado como aspecto especial el rendimiento de los periodistas egresados de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile y vienen impidiendo, correspondiente de guerra y económica de la vida diaria.

La autora de esta tesis tiene 25 años de edad, realizó sus estudios en el Liceo de Niñas N° 2 de Santiago y luego en la Universidad de Chile. Utilizándose en enero de 1985. Realizó su práctica profesional en Radio Universidad de Santiago, Radio Sociedad Nacional de Agricultura y luego se ha desempeñado profesionalmente en esa emisora, en Radio Portales de Santiago y actualmente en el diario "La Tribuna" de Los Ángeles.

A MANERA DE PROLOGO

A medida se interestra en la historia sombras que dibren la mejor de si per el bien de la patria o otros nobles ideales. Sí embargo, jamás son reconocidas en su totalidad otras veces que contribuyeron a labores de igual magnitud.

Al recorrer la evolución de diversos acontecimientos encontraremos a estas personas valiosas, casi nunca mencionadas y que, por consiguiente, no reciben el reconocimiento a su obra. Esta obra es Ernesto Montenegro Nieto.

Ha sido probablemente un caso similar igual en la historia de la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile, hoy transformada en Departamento de Ciencias y Técnicas de la Comunicación. Su nombre y figura es todo un orgullo para la mayoría de los estudiantes de Periodismo.

Poces observar su constante presencia por la práctica de periodista y las referencias que desparramó en el prensa se hace de él, sin que hasta el momento se le haya hecho el reconocimiento que tanto se merece, publicitándose, por ejemplo, todas sus obras.

Un intento en tal sentido se pretende con esta tesis. Poco se resalta "indiscutible" a Ernesto Montenegro. Para lo cual es fundamental tener en cuenta su actividad periodística

los centros de educación superior, lo más menor algo se menciona para asunto político.

Ernesto Montenegro quiso darle al periodismo chileno jóvenes profesionales capaces de desempeñarse en el mundo tan rica una cultura que les permitiera abordar problemas de alto nivel. Asestólo alcanzó un amplio desarrollo de la persona en toda Chile y se solamente en Santiago. Esas y otras tantas aspiraciones llevó Montenegro para el periodismo nacional. Talvez se excede de boemo fe no le permitió distinguir la realidad de Norteamérica en la calidad de su obra; no obstante, sus propuestas siguen vigentes, tanto en lo formático como en las perspectivas de desarrollo de esta profesión.

Ernesto Montenegro se pude sugerir las dificultades que tuvo en su trabajo, pero antes de la formación de la Escuela de Periodismo. Su labor quedó trunca. Pero señali el camino.

Lo que fue y a lo que supo dirigir para una independiente que se transformó en labor campaña; más aún cuando poco se sabe de él, sin que hasta el momento se le haya hecho el reconocimiento que tanto se merece, publicitándose, por ejemplo, todas sus obras.

Un intento en tal sentido se pretende con esta tesis. Poco se resalta "indiscutible" a Ernesto Montenegro. Para lo cual es fundamental tener en cuenta su actividad periodística

en Norteamérica y Europa, su papel en las letras nacionales y en la docencia. Solo así se podrá juzgar cabalmente su carácter.

Empero, a nuestro juicio su mayor mérito —como hombre— fue la honestidad para vivir. Dejó a un lado todas aquellas costumbres que para él no tenían trascendencia.

En cuanto a libros materiales sólo lo interesaba tener justo a sí va vieja y querida máquina manual de escribir —y ate descubrir, en cambio, al se detalle que padres serían valiosos en su autorrealización humanista.



Nancy Gutiérrez Altamirano, la joven periodista que estudió sobre Ernesto Montenegro, y que basó su tesis de grado en la figura de Ernesto Montenegro.

Joven periodista basó su tesis de grado en la figura de Ernesto Montenegro Nieto. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Joven periodista basó su tesis de grado en la figura de Ernesto Montenegro Nieto. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)